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天野　博司

藤井　紀子

橘　　英樹

∵ 12月のプログラム
5 (№１)-年次総会

12 (№2)-新入会員卓話

19 (№3)-忘年家族会

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　四宮君　和泉清憲君

次年度の役員様よろしく

お願いします

　秋山憲夫君

長女中1、末子4歳、6人家族

忘年家族会参加させて頂きます

　大西君

<ニコニコ会計累積/￥107,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

会長ｴﾚｸﾄが決まって嬉しいです

　天野君

年次総会を終えて

次年度もよろしくお願いします

　細谷君

職業奉仕よろしくお願いします

　大西君

<がんばる会計累積/￥188,000>

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.com　　　　　　　　　　　　
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■会長挨拶 12月から“建物火災”最多の季節 火災の主な原因は・・・

【火災のピークは12月～2月】

消防庁によると、2020年の火災による死者数は1326人。

そのうちの約４割は、12月～2月に集中しています。冬は気温が低く、空気も乾燥しているため、

暖房機器などによる火災が増える上、被害も大きくなりやすいのです。とくに住宅火災の原因

に多いのが、「コンロの消し忘れ」

【コンロ】 火を使うガスコンロだけでなく、IH製品も火災の原因になります。もっとも多いのは「消

し忘れ」。近くを離れるときは、短時間でもコンロを消しましょう。布巾やペーパーなど、燃えや

すいものも遠ざけておきましょう。

【暖房器具】 とくに多いのが「電気ストーブ」による火災です。火を使わないので安全な印象が

ありますが、カーテンや布団、洗濯物など、燃えやすいものが接触すると発火の原因になりま

す。外出や就寝時は電源をオフにしましょう。

【たばこ】 たばこには「無炎燃焼」という特徴があります。炎を上げずに長時間かけて燃え広がり、

気づいたときには手遅れというケースも。喫煙は決まった場所で行い、かならず消火を確認しま

しょう。寝たばこはNGです。

【モバイル充電器】 近年、モバイル充電器によるやけどや火災が増えています。充電中のスマ

ホや充電器は発熱するおそれがあるため、就寝時は体や布団から離れたところに置きましょう。

また、充電器に膨張や過熱などの異常が出た場合は、すぐに使用を中止してください。発火の

原因となっているのは、モバイルバッテリーに内蔵されたリチウムイオン電池です。このリチウ

ムイオン電池にトラブルがあると発熱し、発火したり爆発したりしてしまいます。

バッテリーの劣化で起きる電解質の酸化

発火や爆発に至る理由は、リチウムイオン電池が劣化したときに起きる「電解質の酸化」が原

因です。電解質が酸化するとガスが発生するので、バッテリーが内部から膨張します。膨張だ

けでは発火や爆発に至らないといわれていますが、これに衝撃が加わったりすると事故につな

がります。

モバイルバッテリーの品質の低さ

モバイルバッテリーは精密機械です。電気を送る部分に配置された安全装置は、スマートフォ

ンへの充電中にモバイルバッテリーが発熱した場合、給電スピードを落として温度を制御する

装置です。安価なモバイルバッテリーは、その安全装置がきちんと機能しないケースや、安全

装置そのものがついていない可能性があります。品質の低い部品が使われている安価な商品

は、何が原因でトラブルになっても不思議ではありません。

火災発生でやるべきこと

①火災を知らせる ②初期消火する ②避難する 非常ボタンを押すなど 決して命をかけ

ず 消化が難しい時などは １１９番 ためらわず

■理事会報告

①12月1月プログラム

12/12新入会員卓話（荒川会員） 12/19 夜間例会（忘年家族会）＠シェルエメール

1/7 新年例会（丸亀東ＲＣと合同）＠オークラホテル丸亀

1/16 ガバナー公式訪問 1/23 会員卓話（横田会員）

②山田会員の退会（12月31日付け）：承認

③新入の荒川会員の所属委員会：親睦委員会で承認

④１月7日新年例会・・・会費6000円 ⇒事務局より周知

⑤ガバナーから公式訪問随行に関するお礼

■次年度理事会報告

①次年度副ＳＡＡの選任 ⇒谷川会員で全員異議なし

■例会事業；年次総会

天野会長

本日の例会出席は32名。細則第5条第2節の定足数を満たしていますので、総会が成立するこ

とをご報告いたします。議案2025－2026年度役員選挙について、11月13日に2024－2025年度

役員指名委員会が開催されました。その報告を大熊指名委員長より発表していただきます。



大熊指名委員長 2025－2026会長/細谷誠会員 幹事/松村昌子会員 副会長(会長ノミニー)/岡田将一郎会員

副幹事(幹事ノミニー)/有家修身会員

天野会長 ご承認頂きましたので細谷次年度会長より役員理事選挙を行っていただきます

細谷次年度会長 2025－2026年度役員理事選出を行います。

会長/細谷誠 副会長/岡田将一郎会員 幹事/松村昌子会員 会計/富田隆造会員 SAA/福田洋子会員

直前会長/天野博司会員 理事/石合由明会員、大西信亮会員、陶國栄帰会員、神余智夫会員、大沢昌弘会

員、和泉清憲会員 以上12名です

天野会長 ご承認いただきました方々に、就任受託のご挨拶をいただきます

細谷次年度会長 昨年副会長としてご承認いただいてからこの日を迎えることは想定されていたことですが、改

めてこの場に立ちますと身の引き締まる思いです。私が入会させていただいてから7年余りになりますが、ここ数

年は非常に多忙だったように思います。次年度はロータリーの本分である福祉事業とか会員間の親睦の活性化

等、一旦足元を見つめ直す機会にしたいと考えております。天野会長が発足していただいた中期計画委員会を

中心に、会員全員で意見を出し合いより良い丸亀ロータリーにしていきたいと思っておりますので、ご協力の程

宜しくお願い致します。

岡田副会長 会長、直前会長、SAA、ロータリー情報委員長を務めもう上りかなと思っていましたが何故か振出し

に戻ってしまいました。ガバナー訪問で多くのクラブに行かせていただくと、少人数クラブでは人数的なものだけ

でなく大好きなロータリーの為ならと意気に感じて２，3回会長・幹事をされている方も多く見受けられました。私自

身もただ参加するだけでなく丸亀ＲＣに少しでも貢献できればと思い、今回受諾させていただきました。細谷次期

会長をサポートしながら、ロータリー活動を全員で楽しく出来ればと思っておりますのでご協力お願い致します。

松村幹事 ロータリーに入会していろんな方とお話をさせていただく中で、これからのロータリーについて考えを

伺い勉強させていただいてまいりました。なにぶん経験不足で自信がないところもありますが、来期は細谷会長・

岡田副会長のサポートを精一杯務めさせていただきますので宜しくお願い致します。

富田会計 次年度も会計を仰せつかりました富田です。会計を務めて３年が過ぎもう終わりかなと思っていたの

ですが.. 来年度は会計を務める最後の年度と思い、精一杯頑張ってまいります。

福田ＳＡＡ 会長→直前会長→SAAの流れに従いまして、次期SAAを拝命致しました。例会が上手く運営できるよ

う役目を全うしてまいりますので、皆様よろしくお願い致します。

天野直前会長 本年度発足させた中期計画ですが、多忙の為なかなか前に進めておりません。当クラブをどの

ように導いていけばよいのかについて、後半に充実させようと思っております。また個人的に次年度には会員数

を５９名まで戻したいと思っています。そのためには入りやすい、和気あいあいとしたクラブ作りをしていきたいと

思っておりますので、皆様のご協力よろしくお願い致します。

大西職業奉仕委員長 職業奉仕の英訳は「vocation」です。「vocation」のvoの語源は天からの使命と言われてお

り、単なるワークとかジョグといったプロフェッショナルとしての職業ではなく、天職としての職業奉仕と解されてい

ます。職業を通して何が出来るかといったことを皆さんと共有できればと思っています。

陶國国際奉仕委員長 国際奉仕委員会の役割は短期交換学生の派遣と受け入れです。ガバナーの随行で色々

なクラブに訪問した際、国際交流に力を入れているクラブが多い印象を持ちました。それに比べると丸亀RCは個

人的にはやや内向的に感じるので、国際的な交流をもっと広げるべく皆様に発信していければと思っています。

皆様にご協力をお願いすることも多々あると思いますので、どうぞよろしくお願い致します。

神余出席・プログラム委員長 入会して３年過ぎたばかりで、まだ新入会員気分でおりました。今後諸先輩方に

色々教わりながら務めさせていただきます。公式訪問に同行させていただいた際、夏見ガバナーがよく述べられ

ていたのが「ロータリーの目的の究極は世界の久遠の平和」でした。これを実現するためにまずは地域のクラブ

が和気あいあいとならなければとの天野会長の言葉に従い、その達成に向けて運営できるよう努力いたします。

どうぞ宜しくお願い致します。

和泉清憲中期計画委員長 今年度夏見ガバナーを輩出していることから、皆様他クラブへの随行で感じたことが

多かったと思います。私自身では地区の事業にも参画させていただく中で、熱心なクラブは地区の委員を送り出

して積極的に運営に関わっている反面、丸亀RCはやや後ろ向きに感じています。その中で今後丸亀RCがどう運

営していけばよいのか、また新入会員の増強についても長期な仕組みをどのように作っていくか等考えていけれ

ばと思っています。当委員会は考え方を示すだけではなく、実行していくことが非常に重要になってまいります。

それには皆様のご協力がなければ前に進んでいきませんので、宜しくお願い致します。
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